Vitano

学校教育目標 かしこく なかよく たくましく

学び合い、高め合い、認め合い、支え合う 笑顔あふれる学校

学校長 塚越 崇

ご入学・ご進級おめでとうございます

春の日差しに木々の緑が美しく輝き、色とりどりの花がきれいな花びらを広げて、子供たちの入学や進級を祝っているかのようです。本日、令和5年度の入学式、始業式を無事実施することができました。新1年生35名(1学級)、2年生42名(2学級)、3学年33名(1学級)、4学年44名(2学級)、5学年39名(1学級)、6学年47名(2学級)、いずみ学級6名(2学級)、合わせて246名で令和5年度をスタートしました。あら



ためて入学、進級おめでとうございます。この度、熊田奈緒美校長の後任として嵐山町立 七郷小学校から転任しました塚越 崇(つかごし たかし)と申します。どうぞよろしく お願いいたします。

新学期を迎え、登校してきた子供たちからは、気持ちを新たに「今年もがんばるぞ」と ういう気持ちが伝わってきました。子供たちの「がんばるぞ」という気持ちを大切にする とともに、学校教育目標「かしこく なかよく たくましく」の実現をめざし、全教職員 一丸となって伝統ある泉野小学校の子供たちの育成に努めてまいります。そのために、「学 び合い、高め合い、認め合い、支え合う 笑顔あふれる学校」をめざす学校像とし、日々 の教育活動に努めてまいります。

学校生活では、学習をはじめとして行事、係活動・当番活動など、子供たちが活躍できる場面がたくさんあります。そんな中で、子供たち一人一人が自分な役割を果たし、認め合ったり、教え合ったり、困ったときには支え合ったりすることで、お互いを信頼し、高め合うことができると考えています。「やるときはやる、やるときは真剣に」を合い言葉に子供たちの健やかな成長のために教職員一丸となって取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、新体制となった本校の教育活動への御支援と御協力をお願いいたします。





新年度を迎える準備のため、新6年生が登校。一生懸命、働いてくれました。立派な泉野小学校の最高学年です。

スクールゾーンについて

登校時間帯、校門前の道路は、乗 用車の乗り入れが禁止となっている ことをご存じでしょうか。交差点や路 面に表示がありますが、スピードを出 して通行する車もあり、危険を感じる ときがあります。

関係各所と連携しながら登校見守りをしていますが、保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、児童の安全を守るため、自家用車での出入りをしないようお願いいたします。